

Документ подписан простой электронной подписью

Информация о владельце:

ФИО: Макушев Андрей Евгеньевич

Должность: Ректор

Дата подписания: 26.04.2025 11:48:27

Уникальный программный ключ

4c46f2d9dda3fab9e47688d11e3a4737b51066

МИНИСТЕРСТВО СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

ФГБОУ ВО Чувашский ГАУ

Календарный учебный график очной формы обучения 2025 года набора

Направление подготовки: 23.03.03 Эксплуатация транспортно-технологических машин и комплексов
Направленность (профиль): Автомобильный сервис

Календарный учебный график 2025-2026 г. 1 курс

Calendar grid for 2025-2026, 1st year. Shows months from September to August with days and lesson numbers. Includes a weekly summary table at the bottom with days of the week and lesson counts.

Календарный учебный график 2026-2027 г. 2 курс

Calendar grid for 2026-2027, 2nd year. Shows months from September to August with days and lesson numbers. Includes a weekly summary table at the bottom.

Календарный учебный график 2027-2028 г. 3 курс

Calendar grid for 2027-2028, 3rd year. Shows months from September to August with days and lesson numbers. Includes a weekly summary table at the bottom.

Календарный учебный график 2028-2029 г. 4 курс

Calendar grid for 2028-2029, 4th year. Shows months from September to August with days and lesson numbers. Includes a weekly summary table at the bottom.

Сводные данные

Summary table with columns for Course 1, Course 2, Course 3, Course 4, and Total. Rows include: Теоретическое обучение, Экзаменационные сессии, Учебная практика, Производственная практика, Выполнение, подготовка к процедуре защиты и защита выпускной квалификационной работы, Подготовка к сдаче и сдача гос. экзамена, Продолжительность каникул, and Нерабочие праздничные дни.